

Jillian, Singapur: „Ich blicke neu auf mein Leben“

Jillian, 26, entdeckte ihre Berufung zum Opus Dei durch die Freude, die sie bei anderen sah (Video 9'45).

24.12.2025

„Ich sehe die Welt mit neuen Augen und finde Gott in meiner täglichen Arbeit und in einfachen Taten der Liebe.“

Hinweis: Über „Einstellungen -> Untertitel -> Automatisch übersetzen“ kann man auf YouTube immer auch deutsche Untertitel auswählen

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/jillian-singapur-ich-blicke-neu-auf-mein-leben/> (25.02.2026)